

# Was wächst denn da?



Schülerinnen des Max-von-Laue-Gymnasiums erkunden auf Initiative des Fördervereins der Rheinanlagen mit Frau Conrad die Kräuter der Rheinanlagen

Auf der BUGA stehen hauptsächlich Zierpflanzen im Vordergrund – doch was ist eigentlich mit ganz alltäglich vorkommenden Pflanzen, die der Laie oft als Unkraut bezeichnet? Welche Qualitäten stecken in diesen unscheinbaren Pflanzen?

Mit Hilfe naturwissenschaftlicher Methoden – Mikroskopieren und Experimentieren - gingen die Schülerinnen den Geheimnissen von Brennnessel, Wegerich, Löwenzahn, Gänseblümchen & Co. auf den Grund.

Anlässlich des Augusta-Festes, das am Projekttag stattfand, trugen Merle Backmeyer und Tabea Seibel (Klasse 6d) der Kaiserin ein Kräutergedicht auf Kowelenzer Platt vor und ernteten dafür tosenden Beifall.







Viel Grün schenkte der Förderverein Rheinanlagen der Kaiserin zum Geburtstag.

Foto zum Augusta-Fest Artikel in Zeitung „Blick Koblenz“ (Nr. 23/2011)